

Judocas cubanos buscarán puntos en Grand Slam de Kazajistán



La Habana, 9 may (JIT).- **Siete** cubanos intervendrán desde el 10 de mayo y hasta el 12 en el Grand Slam de Judo de Qazaqstán Barysy 2024, en Kazajistán.

Llegan con dos objetivos fundamentales: acumular puntos para el ranking olímpico y prepararse para el campeonato mundial de Abu Dabi, que acontecerá una semana después de concluido este evento.

En cuanto al primer parámetro destaca el ascenso experimentado por Jonathan Charón (60 kg), Orlando Polanco (66 kg) y Alianny Carbonell (52 kg).

La tunera Carbonell, con apenas cuatro competencias puntuables, se ubica a menos de 200 unidades de la cuota continental que posee la indonesia Maryam March Maharani.

Maharani no estará en este torneo como ninguna de las otras que le anteceden, y sí competirá en el mundial, lo mismo que la sudafricana Charne Griesel, por lo que esta constituye su oportunidad de descontar ante ambas.

Charón y Polanco han sobrepasado los puntos que les darían la cuota continental, pero cada comité olímpico puede beneficiarse de solo una y esta la ocupa Magdiel Estrada.

Este ya no competirá, por decisión personal, por lo que les queda intentar alcanzar la clasificación directa, en ambos casos más cercana en puntos que los que acumuló Estrada.

Muy de cerca habrá que mirar la actuación de Maylín del Toro (63 kg), no porque su forma deportiva despierte dudas, sino porque ocupa el último puesto de clasificación directa en su división, a solo una rayita de la china Jing Tang, que también participará en este evento.

De la croata Iva Orberán, tercera cabeza de serie del torneo kazajo, igualmente la separan unos pocos, por lo que deberá sumar al menos la misma cantidad que sus oponentes en aras de mantener el puesto.

Perderlo no representaría el mayor de los problemas para la santiaguera, que ocuparía una de las cuotas continentales con diferencia, pero ello dejaría a su compañera Carbonell sin opciones de aspirar a un cupo de invitación.

Más cómodos llegan el resto de los integrantes de ambas armadas cubanas: en la femenina Idalys Ortiz (+78 kg) aventaja a la más cercana aspirante a subir a escalones olímpicos por más de 400 puntos y en la varonil Andy Granda (100 kg) e Iván Silva (90 kg) virtualmente tienen sus clasificaciones a París 2024.

El campeón del mundo de Taskent 2022 marcha cuarto en el escalafón olímpico, a solo seis puntos de la segunda plaza que ocupan compartida el estelar francés Teddy Riner y el tayiko Temur Rakhimov, principal rival de Granda en Astaná.

Silva marcha sexto con más de 4 mil puntos, tantos como ya no es posible que el resto de su perseguidores acumulen, entendiéndose que solo restan dos competencias antes de los juegos olímpicos.

Para ellos este evento resultará de último ensayo antes del mundial de la disciplina, y también, dado el caso, para mejorar sus posiciones y merecer caminos menos complejos en la cita estival parisina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/354309-judocas-cubanos-buscaran-puntos-en-grand-slam-de-kazajistan>



Radio Habana Cuba